



PAÍSES SIN FRONTERAS,

El reto sigue siendo la construcción de una visión y una política migratoria de estado, que debe fincarse en la multidimensionalidad y complejidad del fenómeno y la consecuente necesidad de una política transversal a varios sectores y niveles de gobierno, inspirada en la búsqueda del desarrollo humano sostenido, el derecho irrestricto a los derechos humanos y el derecho de asilo, de seguridad humana y la cooperación internacional.

FRONTERAS SIN PAÍSES

Las fronteras más peligrosas del mundo:

- Sudán y Sudán del Sur. Desde hace veintidos años se registran un millón quinientos mil muertos y miles de desplazados.
- India y Pakistán. Desde 1947 se registran un millón de muertos y miles de desplazados.
- Afganistán y Pakistán. Se registran miles de muertos y miles de desplazados.
- Estados Unidos y México. Desde el 2007 se registran 40 mil personas muertas con la particularidad de que son de distintos países y regiones.
- Camboya y Tailandia. Se registran miles de muertos y miles de desplazados.
- La República Democrática del Congo y Angola. La ONU confirmó 1357 casos documentados en una sola aldea de violaciones, las mujeres contaron que las habían violado miembros uniformados de la fuerza de seguridad de Angola y el Congo durante su expulsión de Angola. Se registran miles de muertos y desplazados.